
    
本日、林市長が、 

菅 内閣官房長官、石井 国土交通大臣へ 

提案・要望を行いました 
 

本日（６月 18 日）、林市長が、菅 義偉 内閣官房長官、石井 啓一 国土交通大臣に対して、    

国の制度及び予算に関する提案・要望を行いましたので、お知らせします。 
 

１ 日時・提案先・提案内容 

 

２ 提案・要望の様子  ※写真データを希望される場合は、お問合せ先までご連絡ください。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 （菅 義偉 内閣官房長官）           （石井 啓一 国土交通大臣） 

 

 

 

 

 

 

 

日時 提案・要望先  主な提案・要望内容 

11 時 00 分 

 ～11 時 10 分 

内閣官房 

菅 義偉 

内閣官房長官 

・ 横浜市の提案・要望（全体説明） 

15 時 30 分 

 ～15 時 45 分 

国土交通省 

石井 啓一 

国土交通大臣 

・ 国際競争力及び防災力強化に向けた      

高速道路等の整備推進 

・ ふ頭機能の再編などによる           

横浜港の国際競争力強化 

令和元年６月 18 日 
政 策 局 
大 都 市 制 度 推 進 課 

横 浜 市 記 者 発 表 資 料 

  

裏⾯あり 



 

３ 林 市長コメント 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※今回の提案・要望書は以下のサイトでご覧になれます。 

 https://www.city.yokohama.lg.jp/city-info/seisaku/torikumi/bunken/yobo/2019teian.html 

 

お問合せ先 

政策局大都市制度推進課地方分権担当課長  瀧澤 朋之  Tel 045-671-2109 

菅 内閣官房長官には、今回の提案・要望内容をしっかりと受け止めていただきました。 

石井 国土交通大臣には、道路・港湾の要望をしっかりと受け止めていただくとともに、意見

交換の中で、劇場整備に関して、「（新たな劇場は）横浜市のイメージに合っていると思う」との

コメントをいただきました。 

 

来年度の政府予算編成に向けて、「文化芸術立国の推進及び劇場整備に向けた総合的支援の 

創設」を含む新規９項目をはじめ、「横浜港の国際競争力強化」など、横浜の持続可能な成長に

つながる政策提案・要望を、しっかりと受け止めていただきました。いずれも横浜市が直面する

課題の解決に必要であり、国にとってもメリットのある政策提案ですので、是非実現し、国と 

連携して着実に進めてまいりたいと思います。 


